Revue de presse : 7-8 décembre 2019

France



Sous l'Hôtel-Dieu de Clermont-Ferrand, près de 5.000 ans d'histoire. Sous les pavés de l'ancien Hôtel-Dieu, se trouvaient des vestiges de la Rome antique, du Bas Empire, de la période moderne, jusqu'à l'âge du bronze. Parmi les trouvailles : un incroyable système de canalisations avec des aqueducs, des citernes, des récupérateurs d'eau de pluie. Le premier réseau de canalisation de Clermont-

Ferrand.



A Saint-Joseph, un vestige de l'aqueduc romain aurait été découvert. Un énorme bloc de pierre a été découvert au lieu-dit La Combe. D'après des spécialistes, il pourrait vraisemblablement faire partie des vestiges de l'aqueduc romain. Cela pourrait même être une pile du pont des Arcs.



<u>Yves Coppens, champion de l'inscription du site de Carnac au patrimoine mondial de l'Unesco</u>. "J'ai 100.000 tonnes de granit sur les bras". Yves Coppens s'amuse d'une formule du nouveau rôle qu'il a accepté d'endosser, celui du champion de <u>l'inscription des alignements de Carnac au patrimoine mondial de l'Unesco</u>.

Belgique



au-dessus de cela parce qu'on vient du milieu universitaire.

« <u>Paye ta truelle</u> » <u>dénonce le sexisme ambiant dans l'archéologie</u>. Personne ne parlait de sexisme dans le milieu archéologique francophone alors que c'est une réalité depuis les années 80 dans le monde anglophone ou scandinave. Cela ne veut pas dire qu'il n'y a plus de sexisme là-bas mais au moins on en parle! En francophonie, c'est comme si on était

Divers



<u>Une pyramide peut en cacher une autre</u>! En Amérique centrale, à la période classique, de nombreuses pyramides deviennent des monuments funéraires. Et sont encapsulées les unes dans les autres, à la façon de "poupées russes".